

Fauchage tardif

Le fauchage tardif consiste à laisser enherbées certaines zones du jardin jusqu'à la fin de la floraison ou de la fructification. Ces zones deviennent des **refuges** pour la biodiversité, qui à le temps de s'exprimer. Il y a deux manières de faire :

1. Tondre deux fois par an (au début de l'été et au début de l'automne).
2. Tondre une fois par an (en octobre).

Tondre sa pelouse trop souvent aseptise les paysages, appauvrit la biodiversité et brise les cycles naturels au profit d'une pelouse rasée toute l'année. Il y a donc plusieurs avantages à ce **parti pris écologique**.

- ▶ On respecte le **cycle naturel des plantes** qui ont le temps de germer, de produire des graines/fruits et de se reproduire.
- ▶ Les plantes fragiles (par exemple les orchidées sauvages) ont plus de chances de pousser. La **diversité de la flore** s'en trouve exacerbée.
- ▶ On favorise la **pollinisation** (par exemple par les abeilles ou autres petits pollinisateurs sauvages) et la **nidification** des oiseaux.
- ▶ De ce fait, les **habitats naturels** des animaux et des insectes sont préservés.
- ▶ Les **paysages** sont remplis de couleurs et de texture, les plantes peuvent s'exprimer.
- ▶ Pour finir, le **coût d'entretien de notre jardin diminue**, ainsi que les déchets verts produits.

On peut faire du fauchage tardif sur les bords des routes, les parcs, les berges, les prairies... **partout où il y a de l'herbe !**

Chaque département à sa réglementation spécifique.

Attention, fauchage tardif ne signifie pas que l'on n'entretient pas nos espaces verts ou qu'on les laisse à l'abandon.

